

# Snowball Club

## Pour l'amour de Crans

par Stefano Modiano

Les membres du Snowball club aiment à se retrouver entre amis, partager leurs passions, et animer une station qu'ils espèrent voir devenir aussi brillante que par le passé.



*Les fondateurs du Snowball Club lors de leur première soirée officielle le 12 février 2005 au restaurant Le Sporting.*

L'amour pour Crans et l'envie de réaliser un centre de regroupement pour redonner éclat à une localité aux mille potentiels mais actuellement quelque peu endormie. C'est sur ces bases qu'est né l'année dernière le Snowball Club, une association à but non lucratif, projetée par un groupe d'amis dans le but de créer des événements sportifs, culturels, ludiques et gastronomiques ainsi que de réunir dans un cercle des personnes de différentes provenances au dénominateur commun: l'amour pour Crans-sur-Sierre.

Déjà de nombreuses manifestations ont été réalisées: des compétitions de golf jusqu'aux excursions à Loèche-les-Bains, des tournois de ping-pong, de cartes, de tennis, de curling, des compétitions de ski, à raquettes, ainsi que des visites guidées à l'exposition française du Musée Pouchkine Moscou à la Fondation Gianadda, en passant par l'exposition sur le peintre impressionniste Caillebotte auprès de la Fondation de l'Hermitage à Lausanne.

Loving Crans and wishing to organise a group to liven up this great area with so much potential, but simply needing a nudging along, was what was uppermost in the minds of those who set up the Snowball Club last year. It is a non-profit association formed by a group of friends in order to create sports, cultural, games, and gastronomic events and to gather together a circle of people of different backgrounds, who are all tied together by one common denominator: their love for Crans-Montana. Many events have already taken place: from golf competitions to excursions to Loèche-les-Bains, ping-pong tournaments, card games, tennis, curling, snow-shoe competitions, as well as guided outings to the French exhibition of the Moscow Pouchkine Museum at the Gianadda Foundation, and the Caillebotte impressionist exhibition at the Hermitage Foundation in Lausanne.



Pour information, vous pouvez écrire à: [xeniad@ticino.com](mailto:xeniad@ticino.com)

L'envie de  
dynamiser la station  
rassemble  
les membres  
du Snowball Club.

Les nombreuses soirées, dîners dansants et cocktails hebdomadaires sont autant d'occasions de rencontre pour ceux qui viennent passer leur week-end à Crans. Cet été, notons l'organisation d'une compétition de golf sponsorisée par le Snowball Club, mais ouverte à tous les joueurs du plateau. Cette compétition est inscrite au calendrier officiel du Golf Crans-sur-Sierre.

Un lieu de rencontres

Maria Xenia D'Oria, l'une des plus actives animatrices du Club nous raconte comment est née l'idée du Snowball Club: *«Je viens à Crans depuis mon enfance: ce sont mes grands-parents qui ont découvert cet endroit qui est devenu depuis le lieu où nous nous retrouvons en famille. Mais tandis que dans les années 70 et 80 les attractions étaient nombreuses, il est maintenant difficile de trouver en vacances un endroit particulièrement accueillant où se donner rendez-vous et pouvoir rencontrer amis récents ou de longue date. C'est ainsi qu'avec Roberto Notarbartolo, Andrea Oddi et autres habitués de Crans, nous nous sommes mis à étudier comment, et où, réaliser notre idée. Après en avoir parlé avec d'autres amis pendant environ deux ans et étudié chaque détail, le Snowball Club est né finalement le 19 février 2005 avec, au départ, vingt-trois membres.»*

Le Snowball est un club composé des membres de toutes les nationalités auquel s'est joint récemment le groupe des Juniors dont l'âge varie entre 18 et 25 ans.

Actuellement le point de rencontre du club se trouve au Sporting à Crans, dans l'attente d'un éventuel siège plus approprié à accueillir un nombre de membres en progression.

The numerous soirées, dinner-dances and weekly cocktail parties are a good opportunity for meeting up with people who come to spend weekends in Crans. One event that stands out, which was organised by the Snowball Club, is the golf competition, open to all players on the plateau. From now on this competition will be on the official Crans-sur-Sierre Golf Club calendar.

A meeting place

Maria Xenia D'Oria, one of the most active members of the Club, tells us how the idea of the Snowball Club was born: *"I've been coming to Crans since I was a child. It was my grandparents who came here first and since then it's become the place for our family gatherings. There was a lot going on in the 70s and 80s, but today it's more difficult to find a really welcoming meeting place to get together with new and old friends. So, with Roberto Notarbartolo, Andrea Oddi and some other regular visitors to Crans, we put our heads together to see how, and where, we could put our ideas into practise. After consulting some other friends over a period of about two years and really studying things in great detail, the Snowball Club, with an initial membership of twenty-three, was finally born on 19<sup>th</sup> February, 2005.*

There are many different nationalities among the The Snowball Club members and a group of junior members, with ages ranging from 18 to 25, has recently joined them.

For the time being, while waiting for a more appropriate headquarters for the ever increasing number of members to get together, the club is holding its meetings at the Sporting in Crans.

M. Ivo Sciorilli Borrelli,  
vainqueur du tournoi de ping-  
pong du 21 août 2005,  
M. Roberto Notarbartolo di  
Villarosa, président,  
Mme Maria Xenia D'Oria et  
M. Andrea Oddi.



For further information, you can  
write to: [xeniad@ticino.com](mailto:xeniad@ticino.com)